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SAISON 2024/2025 
 
 
 
 

Approuvé par le Comité Directeur le 19 mai 2025 

Réunion du 7 octobre 2024 – Visio 

Présents : 
 
 
 
 
 
Invitée : 
Assiste : 
Excusés : 
 

Monsieur  
Mesdames 
 
Messieurs 
 
 
Mesdames 
 
Messieurs 
 
 

Sébastien GONÇALVES-MARTINS  
CERVETTI Brigitte 
BEAUCHAMP Céline 
ALORO Jean-Paul 
MICHEL Claude 
PRIGENT Arnauld 
ROSCOUET Marie 
DELAMARE Sandrine 
KHEMIRI-LEVY Karim 
MOLINARIO Yves 
PILARD Olivier 
 

Président 
Secrétaire Générale 
Secrétaire Générale Adjointe 
Trésorier Adjoint 
Trésorier 
Vice-Président 
Pdte CRT 
Directrice LIFVB 
Vice-Président 
Pdt CRS 
Vice-Président 
 

Ouverture de séance à 20H 
 
 

1. INFORMATIONS DU PRESIDENT 

- Y. MOLINARIO a été reconduit à la présidence du 78 par son Assemblée Générale alors qu’il 
était absent. Cela pose souci par rapport à sa santé mais personne ne souhaite prendre sa place. 

- Sébastien a réussi à obtenir de la Région une subvention pour les achats de matériel pour 
Vollidef (notamment les terrains de green volley qui seront ensuite en prêts aux clubs et 
partenaires).  

- Il faut finaliser le dossier de demande de subvention au Conseil Régional, notamment sur le volet 
du Sport pour Tous. Il sera demandé à J. COCU de renseigner toutes les nombreuses actions 
engagées et les projets de Para Santé. 

- Sur le Pôle Beach, une remise officielle des équipements a été effectuée en la présence d’A. 
GAUTHIER RAT, parrain de cette première promotion, et de membres du Bureau. Un moment 
sympa de convivialité. Il important que les jeunes voient les élus et l’intérêt qui leur est porté. Il 
faudra communiquer sur l’événement. Il est important que les clubs se sentent concernés. 

- Le 2nd volet de l’échange Franco-Allemand/La Réunion s’est déroulé lors des Jeux 
Paralympiques sur lesquels il était plus facile d’avoir des places. Une belle matinée de partage s’est 
déroulée sur le club de Clamart avec les jeunes allemands et les 26 personnes relevant du sport 
adapté de la délégation du club de Sarrebourg menée par S. GIRODAT. P. CORNELIE et L. 
ROATTA avaient également invité des établissements spécialisés. Un beau moment. 2 autres 
matinées ont accueilli la délégation sarrebourgeoise à Mitry-Mory et L’Isle Adam avec des tonalités 
différentes : établissements spécialisés sur l’une et scolaire sur l’autre. Merci à Inès (ainsi qu’à Z. 
MENDES et Marion) pour leur accompagnement de cet échange de jeunes allemands.  
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Il faudrait songer à récompenser les jeunes licenciés qui s’engageraient sur un cursus de 
responsabilité de dirigeant (dans le cas par ex. où nous rééditerions ce type d’échange). 
Il faudra demander à Inès bilan et budget de l’événement, quelle préparation en amont etc. Voir 
bien sûr pour son indemnisation. L’OFAJ a touché des subventions pour l’événement. Se 
rapprocher d’eux. 

- Informations suite au Conseil d’Administration fédéral : 

✓ Il y a une réorganisation fédérale de la DTN. Axelle a fait valider 2 grands axes : la 
Performance/HN - outdoor (C. VICTOR), indoor (M. FRANCASTEL) -, et le Développement 
dont la formation (A. BESSAT, J. HOUDAYER et N. SAUERBREY). 

✓ Restructuration de la Fédération avec recrutement d’un Directeur (A. DURAND le juriste). 
✓ Des clubs N2 (PACA notamment), insatisfaits des poules, demandent une conciliation au 

CNO. Réflexion en cours sur les RPE fédéraux. 
✓ Elections à la LNV où les clubs ont rejeté la candidature d’Y. BOUGET. Des 2 candidats, E. 

PETERS (Levallois) et J. AZEMA (TOAC TUC), c’est ce dernier qui devient Pdt avec 68% 
des voix. Une réunion le 8/10 avec la FFVolley sur la question d’accueillir la Ligue au siège 
et d’une procédure engagée contre le bail actuel. 

 
 

2. ELECTIONS 

2.1 Pour l’élection au Comité Directeur LIFVB : des candidats se sont déjà manifestés (B. 
AZCONA, JP. ALORO, S. BOUCHER, M. CHEZE, S. GONCALVES MARTINS, S. JUAN). 
Il faut tendre vers plus de parité car elle sera de mise à la prochaine olympiade. Des candidates à 
aller chercher.  
Idem pour l’élection des délégués régionaux sur l’AG fédérale, des candidats envisagés. 

2.2 Le travail de réactualisation de nos statuts et RI par rapport aux préconisations fédérales n’est 
pas très avancé. Il n’y a plus de Président à la Commission Statuts Règlements. Le secrétariat 
général n’a pas eu le temps de se pencher dessus non plus. Vu que l’AG Electorale va se passer en 
soirée, il n’est pas certain que le temps imparti permette une AG Extraordinaire en plus de 
l’Electorale. Il semble plus raisonnable de se donner le temps de travailler sérieusement les textes 
et de les proposer sur l’AG de juin. 

2.3 L’AG se passant au CREPS, il faut se rapprocher de Mme JEAN pour savoir si on doit passer 
par le traiteur du CREPS. Ou sinon quelles sont les modalités pour faire livrer sur la salle C. 
BESSON qui nous est louée. Un simple buffet campagnard prévu pendant la procédure de vote. 
Demander chaises et tables pour 150 personnes, sonorisation et rétroprojecteur.  

2.4 La Fédération va nous déléguer deux ou trois scrutateurs du Conseil de Surveillance et/ou de 
la Commission Electorale.  

2.5 Sur les procédures de vote : voir si on se sert des boîtiers (on en a à peine 100), sinon se 
servir de tous les PC portables de la Ligue (7 au total). Il faut être certains de la fiabilité et de la 
confidentialité des votes. Il y aura le vote fédéral (Conseil d’Administration) et les votes régionaux 
(Comité Directeur et Président et délégués régionaux). 

 
 

3. FINANCES 

Il serait bien de pouvoir représenter un budget 24/25 puisque celui-ci n’a pu être voté en juin. 
Egalement un prévisionnel. Il faudrait également présenter toutes les lignes d’économies qui ont été 
travaillées (sur la Technique, l’AG au CREPS etc). 

Ainsi le CRE de novembre se fera avec ½ journée de moins le lundi. Il n’y aura pas non plus de 
BAFA sur les nuitées. Les stages seront facturés au prix de pension coûtant à partir de Noël 
(hébergement, restauration et location de gymnases). Les intervenants seront à la charge de la 
Ligue. 
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4. RECOMPENSES DIRIGEANTS 

Ces récompenses seront remises aux clubs en fin d’AG. C’était un projet sur lequel A. DE FABRY 
avait travaillé et qui devait se réaliser lors des JO à la faveur d’une fan zone VB qui n’a pas existé. Il 
faudra partir du tableau des dirigeants/encadrants 2024 pour les attributions. Les récompenses en 
stock sont listées. Faire une extraction des Dirigeants/Arbitres/Entraîneurs méritants par Comité. Il y 
aura 270 personnes environ, à récompenser. 
 
 

5. VOLLEYADES 2025 (du 25 au 27/04) 

Une réunion a eu lieu avec les Pays de la Loire organisateurs l’an passé. Ceci a permis de relever 
plusieurs points : 

✓ Quant à l’organisation sportive, il est difficile d’implanter du mixte dans un même gymnase 
✓ 1/2 journée de travail à prévoir sur la TV 
✓ Equipe de 120 bénévoles sur Angers 
✓ Budget de 152K€, 94K€ pris par la Fédération, 30K€ de fonds propres de la Ligue qui a dû 

aller chercher subventions et partenariats. 

En l’absence d’un Directeur nommé sur le CREPS, c’est l’adjointe de Mme JEAN, Sophie BORDAS, 
qui est notre interlocutrice. Une demande de rendez-vous posée (avant le 18/11, avec Sébastien, 
Marie, Arnaud et Marion). 
On a reçu le devis du CREPS. Avec les hôtels il faut tabler en tout sur 170K€. Pour l’instant en 
recettes on aura une subvention régionale de 10K€. 120K€ de recettes évaluées. Ajouter des frais 
sur la FFVolley TV. Un risque possible de 50K€ de perte pour la Ligue ! La FFVolley rembourse 
53€/personne et par jour. 
Il va falloir trouver des partenaires privés (hors banques et assurances). Les villes pressenties pour 
les implantations de salles hors le CREPS (8 terrains) : Antony, Le Plessis R, Vélizy. Il faut 16 
terrains le 1er jour, 12 le 2ème jour. Pour la majorité des délégations il s’agit de 3 nuitées, pour les 
Ultramarins en ajouter 2. Marion a sollicité le Conseil Départemental 92 pour une aide. Elle doit 
aussi appeler Virginie à la Com fédérale. Elle va prochainement commencer l’appel à bénévoles. 
Quant au coût ne pas hésiter à bouger les lignes et changer de modèle… pourquoi ne pas se poser 
la question de places payantes (ex pour les finales) ou de gadgetterie payante ? Travail à faire sur 
de la billetterie en finale. Le cahier des charges requiert une salle de 1200 personnes. 
Le CREPS a donné son accord pour introduire de la buvette payante. Lui demander un effort sur la 
location des salles (Mexico 80€/H et Paris 70€/H !). 
C’est le CREPS qui assurera les repas : pt déjeuner pour les 300 personnes sur place (3€), paniers 
repas pour les 750 joueurs et toutes les autres personnes gravitant autour de l’événement. Le soir : 
repas chaud sur place en 3 services pour toutes les délégations. Il faudra négocier les pts déjeuners 
avec les hôtels. 
Niveau logistique, la prise en charge des jeunes arbitres dès le matin nous incombe, sachant qu’ils 
retournent dormir avec leur délégation. 
Il faudra se poser la question du transport pour nos 6 équipes : transports en commun ou minibus. 

2 stagiaires Com/Evénementiel, à recruter pour travailler sur le dossier jusqu’en avril. 
 
 

6. EVOCATION DU BUREAU 

Il est remonté au Bureau une suspicion de fraude sur certificats médicaux de la part de deux clubs. 
Le Bureau charge le secrétariat général de saisir la Commission Discipline sur les deux dossiers et 
d’apporter toutes les pièces nécessaires à ses débats. 
 
 

7. DIVERS 

- Lors du dernier CD avant AG il faudra faire un point financier. 
- Sur les cartons jaunes des clubs il faudrait faire une liste en fin de saison (ou un observatoire). 
Rappeler les règles strictes sur les procédures de la Ligue. 
- Il faudrait repositionner des interventions de Colosse aux Pieds d’Argile pour les jeunes des 
CRE/Pôles, pour les cadres, voire les dirigeants du CD qui le souhaitent. 



  

4 
 

- Une session du Stade vers l’Emploi prévue à Cachan le 7 novembre. A. PRIGENT se propose 
d’accompagner les salariés. 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22H50. 
 
 
 
 
 S. GONCALVES-MARTINS     B. CERVETTI 
 Président     Secrétaire Générale 


